

Karottentheater startet heute

Bad.Z.
19.4.
2008

Gottenheim wird zur Bühne

GOTTENHEIM. Dieses Wochenende wird Gottenheim zum Herzen des „Möhrchenlandes“. Heute, Samstag, ist um 11 Uhr Generalprobe des Landschaftstheaters „Das doppelte Karottchen“. Rund 100 Akteure sind dabei. In der Pause des über dreieinhalbstündigen Spektakels werden die Zuschauer mit Bussen in den Kaiserstuhl transportiert, wo am Haselschacher Buck der zweite Teil des Stücks spielt. Danach geht es mit den Bussen zurück zum Gottenheimer Bahnhof. Am Sonntag um 16 Uhr ist Premiere. Sie ist schon ausverkauft, ebenso die beiden Aufführungen am nächsten Wochenende. Aber es folgen noch weitere Vorstellungen: Am Pfingstsonntag 11. Mai, am Samstag 17. Mai, am Sonntag 25. Mai und am Samstag 7. Juni und Sonntag 8. Juni; samstags dabei jeweils um 16 Uhr, sonntags jeweils um 11 Uhr. Zu den Aufführungen ist jeweils in Gottenheim die Bahnhofstraße und kurz auch die Hauptstraße zeitweilig gesperrt.

Karten an der Theaterkasse Freiburg, auch unter ☎ 0761/201-28 53, online unter www.theater.freiburg.de, auf dem Rathaus in Gottenheim und in der Bäckerei Bayer.



Hurra, es geht los: Der Gottenheimer Bahnhof gibt die erste Kulisse für das Landschaftstheater „Das doppelte Karottchen“. Dann wird auch Paul Heitzler aus Au dabei sein. Er chauffiert mit seinem leuchtend roten Auto Union 1005 SP, einem 46 Jahre jungen Traum von Cabrio, die angehende Möhrchenbraut.

FOTO: MANFRED FRIETSCH